



Wer „die Feudalen“ verpasst hat, der kann das humorige Stück „Das Dienstjubiläum“ noch am kommenden Wochenende live erleben. Foto: privat

Witz in Kittelschürze

„Die Feudalen“ begeisterten ihre Zuschauer

CUXHAVEN. Mit ihrem neuen Stück „Das Dienstjubiläum“ trat die quirlige Theatergruppe „Die Feudalen“ an drei Abenden im Tanzboden (Studio für Bewegung und Ausdruck) auf. Die Feudalen, Erna, Olga und Berta ließen ihre Zuschauer in einem liebevoll altmodisch gestalteten Bühnenbild ein außergewöhnliches Jubiläumsfest erleben. In Bertas Küche wurde über Diäten, Sport, Erotik und Politik geschnackt und so manche Krise wortgewandt und ideenreich bewältigt. Unter der Regie von Andrea Nahrstedt-Betzler entwickelten die drei

„Putzfrauen“ Andrea Prieß, Imke Tiedemann und Anke tom Suden sehr unterschiedliche Charaktere. Das bewegungsreiche, überraschende und erfrischende kleine Theaterstück bedachten die Zuschauer mit viel Gelächter und Applaus.

▷ Zwei weitere Aufführungen folgen, und zwar am **7. und 8. Oktober** jeweils um 20 Uhr im Cuxhavener Tanzboden an der Friedrich-Carl-Straße 22.

▷ Es gibt noch wenige Restkarten, die unter der Telefonnummer 047 21-20 12 84 reserviert werden können. (cn/jp)